

Destaca Díaz Canel postura de Cuba en reunión de Movimiento de Países No Alineados



La Habana, 22 jul (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz Canel, destacó este lunes la postura de la delegación de su país en la más reciente reunión del Movimiento de Países no Alineados, donde patentizó su compromiso con el multilateralismo.

[#Cuba](#) ratificó en la Reunión del MNOAL su compromiso ineludible con el multilateralismo y con los esfuerzos para avanzar hacia un orden internacional democrático, justo y equitativo que responda al reclamo de paz y desarrollo sostenible de todos los pueblos [#SomosCuba](#) pic.twitter.com/5bkeWaHNiF

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [July 22, 2019](#)

En su espacio en la red social Twitter, el dignatario cubano remarcó que en el citado encuentro desarrollado el fin de semana en Venezuela, la isla ratificó su interés por alcanzar un orden internacional democrático, justo y que responda al reclamo de paz y desarrollo sostenible de todos los pueblos.

Más adelante, resaltó Díaz Canel que en la propia reunión de esa organización internacional, delegaciones de 120 países consideraron a Estados Unidos el principal violador de la Carta de las Naciones Unidas y el derecho internacional. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/196760-destaca-diaz-canel-postura-de-cuba-en-reunion-de-movimiento-de-paises-no-alineados>



Radio Habana Cuba